



85. AS – Lo importante no es la voluntad de hacer, sino la capacidad de recibir, la capacidad de percibir; para ello entra en la energía del amar para llegar al Amor.

JC - ¡Sí! Pero debes empezar por la voluntad de hacer.

86. AS – Yo, cuando digo “la voluntad de hacer...” ¡No! para no mover el personalismo. ¡Sí! la voluntad de querer amar.

JC - ¡Es lo mismo! Tú empiezas por ahí y todo lo demás vendrá como consecuencia. Está atado, es toda una cadena que aparece cuando tú inicias la primera labor. Y la primera labor es la vibración de amor fraterna que tu intentas mover. El resultado ya va siguiendo. Y así es.

87. AS – Estás insistiendo muchas veces que lo importante para nosotros, ahora, es que intentemos, que empecemos, que nos comprometamos. Ese movimiento de querer. Y confirmas, nos afirmas, que detrás todas las ayudas, y detrás está garantizado el resultados.

88. JC - ¡Ahí está! Por eso lo insisto; porque ¡claro! yo veo en una amplitud mayor. Yo tengo que ver toda esta parte de la Unidad Cósmica; por tanto, los seres que os tienen que ayudar, al ayudaros también progresan. Necesito que progresen, necesito que también se muevan. Ellos ya lo hacen porque están en un nivel de plena conciencia; no es que tenga que inducirles; pero sí que puedo marcar, y esto es lo que se hace, tareas concretas en cualquier parte de esta Unidad; y ellos lo ejecutan.

89. La tarea que tendrán que llevar a cabo apoyándoos a vosotros, es una de tantas tareas de progreso y de evolución que estos seres tienen que llevar, tienen que hacer.

90. O sea, pensad que cuando vosotros os dispongáis a la acción, estáis dentro de un movimiento general unitario ¡movimiento general unitario! ¡No os movéis solos! Y estos seres que os ayudan no es que estén separados, “y ahora os ayudan y después se van” ¡No! La Unidad es una evidencia; y por tanto, es un impacto y un apoyo mutuo. Os ayudan; y estas ayudas permiten que vosotros les ayudéis a ellos a poder hacer, a poder trabajar, a poder mover. El trabajo es mutuo.

91. Esta es la imagen que puede dar una mayor visión de la Unidad ¡de la Unidad! La base es la misma: es el Amor Fraternal, que es el que justifica la Unidad en toda la creación. Son elementos lógicos que podéis perfectamente razonar y entender; y que, al razonarlos y entenderlos, os llevan a daros cuenta que estos otros conceptos que teníais han sido útiles hasta aquí; pero ya podéis dejarlos de lado, aparcarlos; y poner atención en estos otros nuevos, y así crecer. Esta es la función.

92. ¡Muy bien! ¡Bueno! Pues fijaros que este momento ha sido corto; no hacía falta más, sino simplemente concretar muy bien el camino a seguir, la labor a realizar; y cómo esta labor ya no es una labor personalista, a pesar de que la harán, esta labor la harán determinados seres, que sois vosotros. Pero esta labor cambia cuando vuestra mente toma conciencia de ser expresión de la Unidad. El trabajo será lo mismo; pero no será lo mismo el grado de luz que contendrá este trabajo. Y ahí es donde hay que poner la atención; mayor luz es mayor verdad.

93. Esta noche continuaremos trabajando como trabajamos cada noche. Estas noches os disponéis, y por tanto hay una posibilidad de trabajo mucho más claro y mucho más firme. Las otras noches, a veces tenéis unas preocupaciones físicas que no permiten, por falta de afinidad, una relación más clara.

94. Pero hay que decir que todos los seres como vosotros, que ya tienen un impulso hacia la luz, hacia la verdad y el conocimiento, cuando vais a descansar vais a dormir para que vuestro cuerpo reponga fuerzas; los seres espirituales participan en reuniones; participan en trabajos de clarificación, de análisis, de intercambio de apreciaciones; y recibís orientación y guía, que no recordará vuestro cerebro porque no ha participado; pero que sí vuestro espíritu va teniendo cada vez una mayor fuerza, claridad y disposición. Esto se hace siempre; pero de una manera continua en estos momentos como los que hemos vivido estos días.

95. Así que ahora, id a hacer aquello que os parezca mejor. Y continuaremos vigilando, transmitiendo, consiguiendo estados de paz y de armonía. Y así esta noche se tratarán cuestiones vinculadas con la forma y la manera de actuar en el futuro; y mañana, con toda tranquilidad, iréis hacia donde tenéis que dar testimonio con vuestro trabajo y con vuestro ejemplo. Sabiendo siempre que nunca estaréis solos.

96. AS – Una cosita antes de... Vemos que ya te has informado que no nos marchamos hoy; que nos marchamos mañana, por cuestiones de tráfico y de comodidad. ¿Qué te sugiere esto, qué se puede hacer a lo largo del día?

97. JC - ¡Es convivir! ¡Convivir, intercambiar! Fíjate que no es imprescindible “hacer cosas”. Lo que sí es imprescindible es la acción fraterna de amor fraterno de convivir, de intercambiar pensamientos, ideas, de sentirse rodeado de una paz. No hace falta “hacer físicamente”. ¡Podéis hacer! Podéis hacer físicamente lo que tengáis considerado que esto debe estar en orden, esto se puede hacer.

98. Pero pensad que estos momentos importantes, muy importantes, potencian al ser, le dan una mayor claridad en la visión fraterna, en el amor fraterno. Sí, podéis hacerlo perfectamente. Se aconseja que esto debería hacerse, estas reuniones. Estas reuniones de amistad sin ningún programa, sin ningún trabajo; sino simplemente sentirse que se pueden intercambiar visiones, pareceres, experiencias, amor fraterno dentro de un campo unitario. Esta es la forma.

99. AS -¡Hermano! Ahora que estamos nosotros armonizados y con todos los que están aquí, podríamos empezar mandando amor a esta hermana, que está un poco mal ¿Te apetece? Para que note este amor nuestro.

100. JC – Fíjate bien, esto puede ser una de las formas o de los objetivos que pueden darse en estas reuniones fraternas de amor. Y podríais pensar: “Vamos a mover ahora unas energías purificadoras de luz, que aparten sombras”. Y que pueden dirigirse en general o que pueden concretarse en particular a un ser, a un hermano, quien sea ¡puede hacerse!

101. Pero fíjate bien: ¡siempre intentando ver la realidad! Y la realidad es que esta hermana, quien sea, no está sola; tiene el Amor Absoluto de esta Fuerza Unitaria ¡el Amor Absoluto! que le apoyará; pero como respetará su libertad, si está cerrada en sus preocupaciones no podrá recibir, no podrá captar por falta de afinidad lo que esta vibración de amor fraterno absoluto le está dirigiendo. No podrá captar lo que su Ser de Luz desea: que vea con claridad que lo que está pasando es una lección importante.

102. Tiene que entender que nada de lo que está viviéndose es malo. Será difícil, será costoso; pero en la medida que el ser lo asume y lo acepta como una experimentación importante, nota que ya no pesa tanto, nota que ya es más fácil; ¿por qué? Porque está recibiendo la ayuda; porque está, por afinidad, recibiendo el impulso que esta fuerza, quien sea, los seres que sean, le están proporcionando. Vosotros podéis en un momento dado aportar estas ayudas y estas guías.

103. Pero fíjate bien ¿Por qué te digo eso? Porque he notado una cierta preocupación en ti. Esta preocupación es incorrecta ¿te das cuenta? Porque ¿qué indica esta preocupación que es muy general, está en todos los seres, de hecho?

104. Indica que este ser está solo. Esta imagen: “está solo ante el peligro” ¡esta imagen! Y esto no es real. Y entonces, cuando tú ves la realidad, que es este conjunto de fuerzas unitarias que lo apoyan, tienes mayor seguridad de que dándole un empujón, es decir participando tú con tus vibraciones de amor, ayudarás a toda esta fuerza para que pueda tener una mayor fuerza impactante.

105. Es entonces cuando se pueden analizar con detalle determinadas situaciones. Y esta vibración con detalle es la siguiente: “Este ser, quien sea, está por lo tanto dentro de un cuerpo pasando situaciones difíciles. Esta fuerza espiritual moverá energías de amor, de luz y de guía”.

106. Pero estas energías espirituales no son las mismas en su formación que las que tú vas a mover. No son las mismas, porque estas energías vienen de un estado de libertad completa. Las tuyas vienen de un estado materializado, que es tu cuerpo; por tanto estas energías tienen el tono del motor de donde han salido, que es tu cuerpo, expresado por el alma, por el espíritu, y también por la materia. Estas vibraciones resulta que tienen unos campos de mayor afinidad con las de esta hermana, que está también en un cuerpo.

107. Lo que hay que entender es que estas energías tuyas, al llegar a ella, son potenciadas por estas fuerzas espirituales; y el efecto es mucho mayor.

108. Así es como hay que mover las energías desde una visión globalizada, sintiendo que es un movimiento de experimentación, de lección, de práctica importante para reducir errores que tiene que haber arrastrado de otros momentos este ser. Los errores se tienen que sustituir



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno: 952 727 776 - 653 634 907

www.ceu.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

por conocimientos. Y muchas veces es costoso porque hay una resistencia; y esta resistencia produce dolor; ¡esta es la forma!; pero podéis hacerlo.

CECU